
Protokoll: 

 

Aus der Mitte des Sozialausschusses wird angemerkt, dass in der Stellungnahme für die Berechnung 

Zahlen aus dem Jahr 2018 zu Grunde gelegt worden seien. Es wurde gebeten, die Zahlen für den 

Stadtrat zu aktualisieren. Die Vorsitzende sagt dies zu. 

 

Weiterhin werden aus der Mitte des Sozialausschusses die Vorteile einer elektronischen 

Gesundheitskarte benannt. 

 

 


